

Movie Travel



Salzburgo, donde las montañas cantan

SINOPSIS

En los Alpes austriacos, una joven institutriz llamada María (Julie Andrews) transforma la vida de la familia von Trapp a través de la música, el amor y el valor. The Sound of Music (1965), dirigida por Robert Wise, es uno de los musicales más queridos de la historia y un símbolo eterno de esperanza.

INTRODUCCIÓN

Pocas películas han logrado unir turismo, historia y emoción como The Sound of Music.

Filmada en Salzburgo, Austria, la cinta convirtió sus montañas, lagos y palacios en un destino de culto para millones de viajeros.

Desde su estreno, más de 300 mil personas visitan cada año Salzburgo atraídas por el encanto de la familia von Trapp y por ese paisaje donde "las colinas están vivas con el sonido de la música".

Hoy, The Sound of Music sigue siendo una lección de alegría, libertad y turismo emocional.

SALZBURGO: EL ESCENARIO DEL ALMA

QUÉ VISITAR:

- Palacio de Mirabell y sus jardines, donde María canta con los niños "Do-Re-Mi".
- Abadía de Nonnberg, donde María fue novicia.
- Residenzplatz, la plaza donde se filmó la canción "I Have Confidence".
- Cementerio de St. Peter, réplica del escondite final de la familia.

EXPERIENCIAS IMPERDIBLES:

- Tour "The Sound of Music" oficial en autobús o bicicleta.
- Subir a la fortaleza Hohensalzburg y disfrutar las vistas panorámicas.
- Asistir a un concierto de música clásica o coral en la ciudad natal de Mozart.

TIPS AGENTES

Ideal para familias, amantes del cine clásico y viajeros culturales.



LOS ALPES Y EL ESPÍRITU DE LIBERTAD

El paisaje alpino de Salzburgo fue coprotagonista de la película.

QUÉ VISITAR:

- Lago Wolfgangsee, donde se rodaron las escenas iniciales.
- Distrito de los Lagos (Salzkammergut), con montañas y pueblos como Hallstatt.
- Untersberg, la montaña que simboliza la libertad.

EXPERIENCIAS IMPERDIBLES

- Paseos en barco, senderismo o fotografía en los Alpes.
- Excursiones combinadas Salzburgo + Hallstatt.
- Tip del agente de viajes: Promueve la experiencia como "Los Alpes que cantan", una mezcla de historia, naturaleza y emoción.

CURIOSIDADES

- The Sound of Music ganó 5 Premios Óscar, incluido Mejor Película.
- Fue filmada en más de 20 locaciones reales en Austria.
- Hasta hoy, el 70 % de los visitantes de Salzburgo participan en un tour relacionado con la película.
- El soundtrack ha vendido más de 20 millones de copias.
- La historia real de la familia von Trapp inspiró no solo el cine, sino también un fenómeno turístico que dura seis décadas.

TIP PARA AGENTES DE VIAJES

- Diseña paquetes "Tras los pasos de María" combinando Salzburgo, Hallstatt y Viena.
- Ofrece experiencias culturales: conciertos, clases de canto, tours en bicicleta.
- Posiciona Austria como destino de cine, música y naturaleza viva.
- Promueve viajes multigeneracionales: padres que crecieron con la película y nuevos fans.

The Sound of Music no es solo un clásico: es una invitación a mirar las montañas y recordar que la música siempre puede vencer al miedo.

"Porque hay viajes que no se escuchan... se sienten."

